



Pièces	4 Pièces
Référence	83061818
Prix	640 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

La Roquette-Sur-Siagne: Maison individuelle neuve de 4 pièces de 110m² sur un terrain plat de 795m². Livraison début 2ème trimestre 2025 Au rez-de-jardin : Un espace séjour/cuisine de plus de 50m², un cellier et un WC indépendant. A l'étage : 3 chambres, une salle de bains, une salle de douche et un toilette indépendant. Prestations : tout à l'égout, climatisation réversible, double vitrage. Proche de toutes commodités (écoles, commerces). Frais de notaire réduits. Assurance dommage ouvrage. Le carrelage, peinture, cuisine et salle de bains seront à la charge de l'acquéreur. Les informations sur les ...

La Roquette-Sur-Siagne: New detached house with 4 rooms of 110m² on flat land of 795m². Delivery early 2nd quarter 2025 On the garden level: A living room/kitchen area of ??more than 50m², a pantry and a separate toilet. Upstairs: 3 bedrooms, a bathroom, a shower room and a separate toilet. Services: mains drainage, reversible air conditioning, double glazing. Close to all amenities (schools, shops). Reduced notary fees. Work damage insurance. Tiling, painting, kitchen and bathroom will be the responsibility of the buyer. Information on risks is available on the Géorisks website

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr